

Doa Minta Kecerdasan

Getting the books **Doa Minta Kecerdasan** now is not type of challenging means. You could not unaccompanied going once books accretion or library or borrowing from your links to edit them. This is an categorically easy means to specifically acquire lead by on-line. This online proclamation Doa Minta Kecerdasan can be one of the options to accompany you with having other time.

It will not waste your time. admit me, the e-book will certainly proclaim you other event to read. Just invest tiny period to right to use this on-line declaration **Doa Minta Kecerdasan** as competently as evaluation them wherever you are now.

Doa Minta Kecerdasan

2023-02-04

JAIDA SHYANN

Kitab Doa Mustajab Terlengkap Puspa Swara

Islam adalah agama yang rahmatan lil'alamiin. Rahmat sekaligus anugerah dari Allah SWT. untuk makhluk-Nya, khususnya manusia. Yang memberikan pedoman dalam mengarungi hidup dan kehidupan ini, sekaligus sebagai solusi bagi hidup manusia, hidup yang selamat baik di dunia maupun di akhirat. Islam mengatur semua kehidupan manusia dengan baik dan sempurna, dari perkara yang paling pribadi sampai perkara sosial budaya. Semua diatur oleh Islam dengan sangat indah dan mudah. Allah SWT berfirman, "KAMI tidak menurunkannya (Al-Qur'an) agar kamu terbebani." (QS. Thaha: 2) Rasulullah SAW juga bersabda, "Agama Islam itu mudah." Bahkan Rasulullah SAW selalu memilih yang paling mudah apabila dihadapkan dengan beberapa pilihan. Banyak sekali kemudahan dalam bimbingan Ilahi ini. Apabila Islam yang mudah ini dilaksanakan dengan baik dan sempurna, maka Anda akan melihat keindahan dan kedamaian Islam dalam hidup Anda sebagaimana indahnya kehidupan Rasulullah SAW dan para sahabatnya. Untuk itu, mari ber-Islam secara kaffah (total) dan istiqamah, sehingga Anda akan merasakan keindahan dan kemudahan dalam hidup Anda. "Sebuah buku yang bagus, lengkap dan komprehensif bagi setiap Muslim, bahkan bagi non Muslim yang ingin mempelajari Islam secara menyeluruh. Buku ini membimbing kita pada pemahaman, pengetahuan dan pengamalan ajaran-ajaran Islam secara kaffah dan mudah." ~PROF. DR. HASANUDDIN AF, MA. Ketua Komisi Fatwa MUI Pusat. "Membaca buku ini membuat mata dan hati kita terbuka tentang betapa indah dan sempurnanya ajaran-ajaran Islam. Segala aspek dalam kehidupan ini, ada tuntunan dan bimbingannya secara komprehensif dalam Islam. ~ KH. MUNDZIR TAMAM, MA. Ketua

Umum MUI DKI Jakarta 2005-2015 Penerbit : Wahyu Qalbu
 Pengarang : DR. KH. H. Hamdan Rasyid, M.A & Ust. Saiful Hadi El-Sutha, S.Ag
Psikologi Agama MediaPressindo
 Doa adalah sebuah kekuatan bagi seorang muslim. Doa tanpa usaha adalah sebuah kesia-siaan, tetapi usaha tanpa doa pun jauh lebih sia-sia. Ketika Siti Hajar, ibunda Nabi Ismail bersusah payah mencari air di padang pasir, tak ada sedikit pun rasa putus asa. Berlari dari Bukit Shafa ke Bukit Marwah, kembali lagi ke Bukit Shafa pun beliau lakukan. Hingga akhirnya, beliau menemukan mata air yang kemudian disebut dengan Zamzam. Doa-Doa untuk Muslimah hadir sebagai buku harian yang selalu bisa dibaca dan diamalkan muslimah setiap hari dan setiap waktu. Buku ini dilengkapi zikir pagi dan petang yang sesuai dengan ajaran Nabi Muhammad saw. Dengan begitu, semoga kita bisa menjalani hari dengan penuh keberkahan. Insya Allah.
Pejuang Tahajud Gramedia Pustaka Utama
 Allah Swt. berfirman: "Berdoalah kepada-Ku, niscaya akan Kupenuhi bagimu." (QS. Al-Mu'minin: 60). Rasulullah Saw. bersabda: "Doa adalah senjatanya orang mukmin. Tidak ada yang dapat menolak/mengubah takdir (ketentuan) Allah ta'ala selain doa. Dan tidak ada yang dapat menambah (memperpanjang) umur seseorang selain (perbuatan) baik." (HR. Tirmidzi).
 "Berdoalah kepada Allah dengan menghadap kiblat, lembutkan suara dengan khushyuk, ulangilah tiga kali, awali dan akhiri doa dengan memuji Allah dan mengucapkan shalawat kepada Nabi Muhammad saw., insya Allah doa akan cepat diijabahi oleh-Nya." Imam Al-Ghazali, hujjatul Islam, pengarang Kitab Ihya' Ulumiddin.
 "Berdoalah kepada Allah, memintalah kepada Allah, dengan melibatkan hati. Allah sangat kuasa mengabulkan apa pun permohonan kita." K.H. A. Mustofa Bisri (Gus Mus), pengasuh Pesantren Raudlatut Tholibin, Rembang. "Kun Fayakun Allah

sangat luar biasa. Berdoalah dengan sabar dan ridha, tidak ada halangan sama sekali bagi-Nya memenuhi segala hajat dan mengatasi segala jenis masalah kita." Ustadz Yusuf Mansur, pengasuh Pesantren Darul Qur'an, Tangerang. "Perhebat istighfar, biasakan setiap selesai shalat fardhu, apalagi selesai shalat malam, perbanyaklah berdoa sembari di dalam hati selalu ingat dan merasakan kehadiran Allah Swt., niscaya Allah Swt. akan menolong kita mengatasi segala kesulitan." Ustadz Arifin Ilham, pengasuh Majelis Az-Zikra, Sentul, Bogor.
Sembahyang menurut Hindu Gema Insani
 Tahukah bunda mengajari anak berdoa dan beribadah sejak dini memiliki banyak manfaat, salah satunya berhubungan dengan nilai moral. Nah, sudahkah putra-putri bunda hafal doa sehari-hari? Yuk mulai sekarang kita ajarkan mereka untuk berdoa dalam mengawali dan mengakhiri kegiatan. Pendidikan ini akan menjadi modal utama bagi kepekaan sosial dan empatinya. Latihlah secara berulang dan bimbinglah sedikit demi sedikit. Belajar secara berulang akan membuat pelajaran tersebut mudah diterima dan tersimpan lama karena umumnya daya tangkap anak pada usia ini cukup baik. Pengenalan doa ini baik untuk menumbuhkan rutinitas, supaya anak terbiasa berdoa sebelum melakukan sesuatu. Kebiasaan itu akan terus tumbuh hingga mereka dewasa nantinya. Berikut adalah doa-doa sehari-hari yang wajib dihafal, yaitu: Doa sebelum & sesudah tidur Doa ketika mimpi buruk Doa masuk & keluar kamar mandi Doa sebelum mandi Doa memakai & melepas pakaian Doa ketika bercermin Doa sebelum & sesudah makan Doa masuk & keluar rumah Doa naik kendaraan Doa sebelum & sesudah belajar Doa memohon kecerdasan Doa sesudah adzan Doa sebelum & niat wudhu Doa masuk & keluar masjid Doa sebelum & sesudah membaca al-Quran Doa untuk kedua orang tua Doa ketika bersin Panduan gerakan wudhu Panduan gerakan shalat

Doa-doa Terbaik Sepanjang Masa Ruang Kata

Sukses dan bahagia dunia dan akhirat tentu menjadi dambaan setiap muslim. Selain dengan tekad dan usaha yang maksimal, dibutuhkan juga doa yang tidak pernah putus untuk mewujudkannya. Sebab setiap doa apa pun yang dipanjatkan kepada Allah Subhanahu wa Ta'ala pasti akan dikabulkan. MENGAPA buku ini menghususkan pada wanita? Dalam islam, seorang muslimah memiliki banyak keistimewaan. Sebagai seorang perempuan, istri dan ibu seorang muslimah sangat dimuliakan perannya dalam kehidupan, termasuk dalam hal berdoa. Itulah sebabnya doa seorang wanita lebih mudah dikabulkan oleh Allah Subhanahu wa Ta'ala daripada kaum lelaki. Buku ini berisi tentang : Doa agar menjadi wanita salihah Doa agar diberi kecerdasan dan kesehatan Doa agar terlihat cantik setiap hari Doa agar mudah mendapatkan pekerjaan Doa agar diberi kelancaran rezeki Doa agar mempunyai keturunan dan cepat hamil Doa agar dianugerahi anak yang cerdas dan saleh Doa agar mendapatkan jodoh yang terbaik Doa agar selalu disayang suami

Amalan dan Doa daripada Al-Quran dan Hadith: Pelajar Cemerlang SAUFA

Apakah Anda ingin senantiasa kebanjiran harta setiap hari? Jika iya, berarti Anda harus mengkaji buku ini! Sebab, segala doa dan dzikir pemicu banjir harta disuguhkan lengkap di dalam buku ini. Di antaranya, doa penarik rezeki dan kekayaan, doa agar diberi kemudahan mendapatkan harta, doa memohon harta yang melimpah dan baik, doa agar kebanjiran harta dari segala penjuru, dan lain sebagainya. Selain doa-doa tersebut, ada pula ragam dzikir penarik rezeki dan kekayaan. Misalnya, dzikir memohon dipermudah dalam mendapatkan rezeki, dzikir agar dianugerahi banyak rezeki, dzikir agar kebutuhan materi (harta) terpenuhi, dzikir untuk membuka pintu rezeki, dzikir untuk melapangkan rezeki, dan lain-lain. Dengan perantara doa dan dzikir itulah, Anda bisa “merayu” Allah Swt. agar Dia berkenan menjadikan Anda kebanjiran harta dalam kehidupan sehari-hari. Bersiaplah kebanjiran harta dengan ragam doa dan dzikir pilihan di buku ini! Selling Point: 1. Doa Penarik Rezeki dan Kekayaan 2. Doa agar Mendapatkan Tambahan Rezeki 3. Doa agar Kebanjiran Harta dari Segala Penjuru 4. Dzikir agar Dianugerahi Banyak Rezeki 5. Dzikir agar Kebutuhan Materi (Harta) Terpenuhi 6. Dzikir untuk Membuka Pintu Rezeki 7. Dzikir untuk Melapangkan Rezeki,

dll.

Doa Mengatasi Bencana Alam Mizan Pustaka

Apakah yang kita lakukan jika kita mengharapkan suatu hal? Tentu sebagai seorang yang beriman, doa adalah satu cara yang paling tepat untuk kita lakukan—selain juga melakukan tindakan nyata. Namun, apakah kita tahu rahasia di balik setiap doa yang kita panjatkan itu? Buku ini mengungkap rahasia-rahasia yang tersembunyi dalam doa yang selama ini sering kita baca/hafal tetapi kurang begitu kita pahami maksudnya. Ternyata, doa merupakan suatu cara yang diberikan Allah, agar kita senantiasa baik dan berbuat baik. Doa-doa yang dibahas dalam buku ini berasal dari hadits shahih Rasulullah Saw. Sehingga, sudah dapat kita pastikan kebenarannya dan dapat kita amalkan dalam kehidupan sehari-hari. Sebuah buku yang layak untuk kita koleksi. Selamat membaca! “Kekuatan doa akan jauh lebih efektif ketika dibarengi dengan kegigihan diri untuk melakukan perbaikan hidup.” —KH. Abdullah Gymnastiar, Ulama

Panduan Lengkap Doa untuk Muslimah MediaPressindo

Manusia itu misteri. Manusia di COLORES. Many Faces, One Heart. Un Solo Corazon, Muchos Rostros. Manusia berwarna-warni memenuhi taman surga dan dunia. St. Paulus melukiskan manusia di COLORES itu: Rupa-rupa Karunia tapi satu Roh. Rupa-rupa pelayanan tapi satu Tuhan. Berbagai-bagai perbuatan ajaib tapi Allah adalah satu yang mengerjakan semuanya dalam semua, 1Kor.12: 4-6. Itulah arti di COLORES dalam buku ini. DESAIN JIWA membuka paradigma baru dalam dimensi Soul Healt. Mendesain berarti melukis, merancang, menggambar bangunan yang bernama JIWA. Soul Out of Body Experience merupakan materi dasar bangunan untuk memahami JIWA yang tidak saja masih melekat di tubuh fisik tapi JIWA yang keluar tubuh dan kembali bersatu dengan tubuh fisiknya. JIWA mempunyai kemampuan untuk menyembuhkan, mentransformasi, dan merestorasi hidup yang penuh sukacita. Tali perak yang menghubungkan JIWA dan tubuh fisik harus dijaga dalam doa dan kebaikan. Buku ini ditujukan untuk semua orang yang mempunyai JIWA tanpa memandang agama dan kepercayaan, yang juga layak dibaca oleh para perawat JIWA dan para gembala JIWA.

Amalan Mujarab Pencerdas Otak QultumMedia

Kehadiran anak di tengah keluarga membawa berkah dan kebahagiaan tersendiri bagi pasangan suami-istri. Jauh-jauh hari,

berbagai persiapan pun dilakukan. Selain jasmani dan finansial, ada satu persiapan penting yang layak diutamakan, yaitu persiapan rohani. Doa 1.000 Hari Pertama Kehidupan Anak menjawab kebutuhan Ayah-Bunda akan kumpulan doa lengkap seputar anak, yang mencakup: 1. doa mempersiapkan kehamilan, 2. doa mohon kemudahan mendapat keturunan, 3. doa selama masa kehamilan, 4. doa mendapat keturunan saleh-salehah, dan 5. doa mendidik dan mengasuh anak hingga usia 3 tahun. Buku ini bersumber pada Al-Qur'an, hadits, serta doa para nabi dan orang soleh, disertai terjemahan bahasa Indonesia dan cara baca dalam tulisan Latin. Ayah-Bunda jadi lebih mudah memahami dan bisa khusyuk berdoa. Dapatkan juga tip doa dan amalan yang membantu Ayah-Bunda mencapai pengasuhan terbaik bagi buah hati tercinta

Cara Cepat! Mahir Menghafal Doa Sehari-hari Anak Hebat Indonesia

Doa sesungguhnya merupakan suatu pengakuan atas kelemahan kita sebagai manusia sekaligus pengakuan atas kekuasaan dan keagungan Allah swt. Semakin sering kita berdoa semakin baik, karena berarti semakin sering pula kita memosisikan diri dengan tepat di hadapan Allah swt. Akan tetapi, doa bukan suatu pelarian dari kemalasan dan kebodohan. Doa bukan pula suatu kompensasi dari keputusasaan. Doa justru merupakan bukti kecerdasan, kegesitan, dan optimisme. Orang yang berdoa adalah orang yang cerdas. Orang yang berdoa adalah orang yang gesit. Dan, orang yang berdoa adalah orang yang optimis. Maka berdoalah pada setiap saat dan kesempatan Doa adalah permohonan dari makhluk terhadap khalik; dari abid kepada ma'bud; dari manusia kepada Allah swt. Berdoa merupakan salah satu bentuk ibadah atau penghambaan diri seorang hamba kepada sang Pencipta. Berkaitan dengan hal ini Rasulullah saw. bersabda: “Doa itu adalah ibadah” (H.R. Abu Daw'ud). Buku persembahan penerbit MediaPressindo (MutiaraMedia) *Bimbingan Sholat for Kids* Anak Hebat Indonesia Jika Anda ingin sukses dalam usaha dan karier, diberi kelapangan rezeki, tercapainya cita-cita, sehat jasmani dan rohani, keluarga sakinah, mendapatkan jodoh, dll., cobalah membiasakan puasa sunah. Ini merupakan amalan yang sangat dicintai Allah SWT dan dianjurkan oleh Rasulullah SAW, karena banyak memiliki banyak manfaat (hikmah), keutamaan (fadilah), dan keajaiban (berkah) bagi siapa saja yang mengerjakannya. Amalkan dan praktikkan

puasa sunah untuk memecahkan persoalan hidup dan meraih hidup yang penuh berkah. -Ruang Kata-

Risalah Doa & Zikir Keluarga Mizan Pustaka

Tahukah anda ibadah apa yang paling di anjurkan oleh Rasulullah SAW? Ya, jawabannya adalah puasa sunah. Selain sarana mendekatkan diri kepada Allah SWT. Ternyata puasa sunah juga dapat mencegah dan mengobati segala penyakit, menenangkan jiwa, mempermudah datangnya jodoh, melapangkan rezeki, menambahkan kesuksesan mencerdaskan akal dan hati dan segudang mapaat lain. Jutaan umat islam telah mempraktikkan dan membuktikan betapa banyak mangfaat dan kedahsyatan puasa sunah. Tidaklah mengherankan jika Rasulullah SAW, sendiri sangat menganjurkan puasa sunah. Buku ini secara lengkap membahas makna, tata cara, dan mampaat puasa sunat seperti tuntunan Rasulullah SAW. Lebih dari itu, buku ini buka sekadar wacana yang hampa, tapi secara menakjubkan mampu menyuguhkan bukti dan kisah nyata dari para pengamal puasa sunah. Adanya doa-doa kunci meraih sukses dan kalender puasa sunah pelengkap buku ini.

Executive E. Q. Simon and Schuster

Executives, managers, and professionals all across America are praising Executive EQ and are putting the precepts of this book into action for raising emotional intelligence in their leadership and at all levels of their organizations.

Manajemen Kecerdasan PTS Publishing House Sdn. Bhd.

Sering mendengar ayam berkokok pada sepertiga malam terakhir? Kenapa yah? Benar tidak ya kalau ternyata si ayam melihat malaikat? Allah mengingatkan berulang kali untuk melakukan shalat sepertiga malam terakhir. Ketika Allah memerintahkan atau melarang sesuatu perbuatan maka pasti akan ada alasan besar dibalik hal tersebut. Ya kan? Ingat! Misalnya saja larangan makan daging babi. Tahu kan kalau daging babi cocok sebagai inang cacing pita dan berdasar penelitian ternyata babi dapat memakan kotorannya sendiri.

Kumpulan Doa Makbul QultumMedia

Buku ini berisi: Doa-doa untuk kebahagiaan suami istri Doa-doa seputar kehamilan dan proses persalinan Doa-doa yang berhubungan dengan pertumbuhan anak Doa-doa agar diberi limpahan rezeki yang barokah Buku ini juga dilengkapi: Tulisan Arab, Latin, dan terjemahnya Adab berdoa, waktu-waktu mustajabah, dan kiat-kiat agar doa mudah dikabulkan Panduan

mengerjakan Shalat Wajib, Shalat Hajat dan Shalat Istikharah Ratib Al-Haddad dan Al-'Aththas Buku Persembahan Penerbit QultumMedia

Think and Grow Rich Gramedia Pustaka Utama

Psikologi agama merupakan suatu komponen penting yang harus dipahami dan diketahui oleh pendidik di sekolah/madrasah. Pemahaman para pendidik yang benar terhadap psikologi agama akan memberikan motivasi dan menuntun para pendidik untuk mengetahui tingkat keberagamaan peserta didik, juga sebagai pedoman dalam memberikan ilmu pengetahuan agama bagi peserta didik. Mengingat hal di atas, maka buku ini dimaksudkan sebagai bahan referensi yang akan mengantarkan pemahaman pendidik dan peserta didik dalam keilmuan psikologi agama. Buku ini membahas berbagai bahan informasi dan pengetahuan terkait teori dan keilmuan psikologi agama sebagai suatu disiplin keilmuan. Di dalamnya tersaji empat belas bab secara keseluruhan, di antaranya: dimensi-dimensi kemanusiaan, perkembangan psikologi agama, faktor-faktor yang memengaruhi keberagamaan, pertumbuhan agama pada anak-anak, remaja, dewasa, dan manula. Ditulis dalam bahasa Indonesia yang mudah untuk dicerna namun tetap memiliki kaidah-kaidah ilmiah. Beberapa kutipan di dalamnya, penulis cantumkan untuk memudahkan mahasiswa yang menulis skripsi, tesis, dan mungkin juga disertasi mencari bahan rujukan. Buku ini ditulis dengan harapan dapat membuka wawasan, pengetahuan, keterampilan, nilai dan sikap, terutama bagi calon pendidik, konselor di sekolah dan madrasah yang membutuhkan berbagai bahan dan informasi berkenaan dengan teori dan konsep psikologi agama, serta bagi para mahasiswa dan pembaca pada umumnya. Pada akhirnya, agaknya sebuah keharusan, tidak hanya bagi penulis bahkan juga bagi para pakar dan praktisi pendidikan, terutama konselor Islam, untuk mulai memperbincangkan hal ihwal keilmuan psikologi agama dalam nuansa pendidikan Islam. Buku persembahan penerbit PrenadaMedia #Kencana #PrenadaMedia

100 Peristiwa Penting Dalam Sejarah Kristen Elex Media Komputindo

Di bawah sistem pendidikan dan penilaian yang hanya mementingkan IQ, banyak orang tersisih. Di sekolah, yang dihargai hanyalah kemampuan matematis, logis, dan hafalan. Anak-anak yang menonjol dalam kemampuan-kemampuan ini

dianggap "pintar". Sedangkan anak-anak yang memiliki kelebihan dalam seni, kepemimpinan, olahraga, hubungan sosial, sering diabaikan atau dianggap "tidak pintar". Hal ini terus berlanjut di luar tembok sekolah. Cara pandang seperti itu terbukti sudah ketinggalan zaman. Terobosan-terobosan mutakhir dalam bidang neurosains dan studi kecerdasan menunjukkan bahwa IQ bukan jaminan kesuksesan hidup. Manusia memiliki pula EQ (Kecerdasan Emosional) dan SQ (Kecerdasan Spiritual). Kecerdasan pun tidak berbentuk tunggal, tetapi majemuk dikenal dengan sebutan Multiple Intelligence dan setiap orang memiliki bakat yang khas. Kehidupan yang bisa dikatakan sukses dan utuh adalah kehidupan yang memberdayakan potensi fisik, rasio, emosi, dan spiritual dalam diri kita. Taufiq Pasiak, penulis best-seller Revolusi IQ/EQ/SQ, melalui buku kecilnya ini menyuguhkan berbagai informasi seputar kecerdasan, kerja otak, dan hubungannya dengan kehidupan. Melalui berbagai fakta keseharian, tulisan-tulisan ringan dan segar dari Taufiq Pasiak ini akan menjadi pendamping yang bermanfaat dalam mengoptimalkan potensi kecerdasan Anda. [Mizan, Pustaka, Referensi, Indonesia]

KITAB MUNAJATUN NISA DOA-DOA MUSTAJAB KHUSUS WANITA Gramedia Pustaka Utama

Tuhan membekali manusia tidak hanya dengan satu kecerdasan (IQ), tetapi bermacam-macam kecerdasan lain yang sering disebut sebagai multiple intelligence. Manusia yang bisa menghidupi kecerdasan majemuk ini dijamin ia bakal menjadi seorang jawara yang mumpuni. Tidak hanya olah pikir yang ia kuasai, tetapi juga olah hati dan rasa pun ia mahir. Dengan demikian, ia tidak hanya disenangi oleh manusia lainnya, tetapi juga Tuhan menaruh mahabbah kepadanya. Akan tetapi, masalahnya, bagaimana caranya bisa meraih multiple intelligence? Inilah pertanyaan krusial yang jawabannya dipaparkan secara gamblang dalam buku ini. Caranya pun tidak repot dan bertele-tele, yang kita butuhkan hanyalah komitmen dan keajekan menjalankannya. Selamat membaca.

Energi Sukses BPK Gunung Mulia

Suatu malam pada April 1983, Lois Main tergerak untuk berdoa S Jsyafaat bagi kotanya, Coalinga, California, Amerika Serikat. Meskipun malam sudah larut, Main tidak bisa tidur. Ia mendengar suara Roh Kudus: "Berdoalah untuk orang-orang Coalinga. Keluarlah dan berdoalah sekarang!" Lois Main menaati suara itu.

Main bertindak dengan iman. Ia lalu berjalan keliling kota sambil berdoa syafaat. Ia memohon supaya Tuhan memberkati penduduknya. Setiap bangunan ia doakan. Esok sore harinya, Coalinga diguncang gempa bumi hebat berkekuatan 6,5 SR! Karena keganasan bencana alam itu, pemerintah Coalinga segera mengirim bantuan medis. Namun ternyata dari seluruh penduduk di kota itu, hanya 25 orang yang mengalami luka-luka! Anda pun bisa melakukan seperti itu dengan doa. Doa Anda akan mencegah dan mengatasi bencana alam, yang kecil maupun yang terbesar sekalipun. Tuhan memberi otoritas untuk Anda melakukannya! Ada contoh-contoh peristiwa seperti di atas dalam buku ini. Manusia juga berperan dalam kerusakan bumi. Manusia yang seharusnya mengelola bumi justru menjadi perusak bumi paling ganas. Manusia memang bisa mengandalkan teknologi canggih untuk mencegah dan mengatasi bencana alam. Namun, teknologi

itu terbatas. Sedangkan doa umat percayaitu tak terbatas dan berkuasa. Doa bisa mengatasi bencana alam. Melalui buku ini Anda akan dibawa untuk mengerti otoritas Anda, yaitu otoritas atas mukjizat, melawan setan, dan membangun. Anda juga akan diajar mengenai otoritas doa. Ada otoritas doa permohonan, doa otoritatif, peperangan rohani, doa dua arah, dan doa syafaat. Iman Anda akan bangkit. Doa Anda berkuasa. Doa mengatasi bencana alam.

Mukjizat Doa-Doa yang Terbukti Dikabulkan Allah LAKSANA

"Alangkah banyaknya doa yang telah kita panjatkan ke hadirat Allah. Tetapi mengapa permohonan itu tak kunjung dikabulkan? Tentu ada yang keliru saat kita berdoa. Mungkin niatnya yang salah, tujuannya yang keliru, caranya yang menyalahi tuntunan agama, atau boleh jadi doa yang kita panjatkan itu TIDAK tepat.

Buku ini akan menuntun kita untuk berdoa dengan benar. Doa-doa yang tercantum dalam buku ini dilengkapi bukti telah dikabulkan Allah. Terlebih rangkaian doa-doa berdasarkan anjuran kitab suci Al-Qur'an, oleh sebab itu buku ini patut menjadi pegangan kita menuju doa yang diijabah Allah. "Begitu banyak contoh-contoh di dalam buku ini bahwa doa yang kita panjatkan dikabulkan Allah. Oleh karena itu dalam situasi kondisi bagaimana pun kita selalu memanjatkan doa. Bacalah buku ini! Maka insya Allah semua yang kita dambakan akan dikabulkan Allah, amin." Mamah Dedeh — daiyah/pendakwah "Yoli Hemdi menulis tentang doa sebagai bagian dari kehidupan kita sehari-hari. Doa bukan lagi perbincangan tentang langit dan dunia supranatural. Tetapi doa, dalam buku yang ditulis dengan enak dan segar ini, menjadi petunjuk praktis dalam menghadapi masalah-masalah kehidupan. Kok bisa? Bacalah buku ini."